



Director Hospital de Santa Cruz: "Cada paso que damos va en la senda de nuestro compromiso con la salud de la comunidad"

Así lo indicó el Doctor Sebastián Urzúa durante la Cuenta Pública del recinto asistencial, abordando los avances concretados en el año 2024 y los desafíos para este 2025.

En el marco del proceso de rendición de cuentas que están realizando todos los hospitales de la Red Asistencial de O'Higgins, el Hospital de Santa Cruz efectuó su Cuenta Pública Participativa, correspondiente a la gestión del año 2024.

"Porque cada paso que damos va en la senda de nuestro compromiso con la salud de la comunidad, hemos realizado esta cuenta que refleja nuestro trabajo en una red de salud que se articula, que se apoya mutuamente y que funciona de manera coordinada para no dejar a nadie atrás", destacó el director del hospital de Santa Cruz, Dr. Sebastián Urzúa.

Añadió el facultativo que "no solo rendimos cuenta de una gestión, sino que renovamos nuestro compromiso de seguir fortaleciendo la salud pública, de seguir construyendo un

sistema más humano, más equitativo y más eficiente. Un sistema que escucha, que mejora, y que pone en el centro a las personas".

En el marco de lo anterior, el director del establecimiento resaltó "el compromiso y trabajo de los funcionarios del Hospital, que es un centro de mediana complejidad que cumple un rol clave como referente de la Microárea Santa Cruz. Atendemos a las comunas de Santa Cruz, Chépica, Palmilla, Peralillo, Pumanque, Navidad, La Estrella y Paredones, además de ser centro de derivación para hospitales de baja complejidad como Lolol, Pichilemu, Marchigüe y Litueche".

Durante la jornada, se presentaron los principales hitos, avances y desafíos del último período, entre ellos la reducción sostenida de las listas de espera, facilitando el acceso oportuno a consultas, cirugías y

diversas prestaciones médicas; el fortalecimiento del vínculo con la comunidad, a través de acciones de promoción, prevención en salud y trabajo en terreno y, las importantes mejoras en infraestructura, lo que ha impactado positivamente en la calidad y dignidad de la atención brindada.

Al término de la presentación, el director del Servicio de Salud O'Higgins, Jaime Gutiérrez, valoró profundamente la jornada, indicando que "estamos frente a una instancia clave para fortalecer la transparencia, la participación y la confianza con nuestra comunidad. Eso ha sido esta cuenta pública, donde se ha visto reflejado el compromiso y la vocación de las funcionarias y funcionarios que integran este hospital. Su trabajo diario ha permitido seguir avanzando en una salud pública más cercana, resolutive y humana".



Asimismo, Gutiérrez añadió que "el Hospital de Santa Cruz cumple un rol estratégico dentro de la red asistencial regional, siendo capaz de resolver casos complejos derivados desde distintos puntos de O'Higgins".

Por su parte, el alcalde de Santa Cruz, Yamil Ethit felicitó "al director y a todo su equipo, con quien hemos trabajado de manera colaborativa, pues estamos seguros que la salud de nuestra comuna se puede mejorar mirándola desde un punto de vista colaborativo, donde el CESFAM, que es administrado por nosotros, el SAR, dispositivos de postas rurales, y toda la infraestructura que tenemos en la atención primaria, se complementa con la atención secundaria que dirige el hospital y que administra el Ministerio de Salud".

Respecto a la parte par-

teicipativa de la actividad, la presidenta electa del Consejo Consultivo del hospital, Sandra Díaz, valoró que "ha sido un espacio de transparencia, diálogo y fortalecimiento de la participación ciudadana", explicando que "todo el tremendo trabajo que nos mostró de forma muy clara el director, es parte de una labor en equipo, donde nosotros también somos impulsores, porque yo siempre digo, somos la voz de la comunidad y se ve reflejada en esta cuenta pública".

Al igual que la dirigente, la comunidad asistente vio en esta Cuenta Pública una renovada promesa hacia el futuro, que es seguir trabajando por una salud pública más justa, digna y eficiente, donde las personas estén siempre en el centro de la gestión.

MUNICIPALIDAD DE SANTA CRUZ DA INICIO AL PROYECTO MEJORAMIENTO DE CAMINOS NO ENROLADOS

La Ilustre Municipalidad de Santa Cruz Regional de Iniciativa Local (FRIL) y se encuentran en proceso de ejecución de obras de mejoramiento de caminos no enrolados, con el objetivo de mejorar la calidad y graduación establecidas. Asimismo, la